

Delivery Boys Interview



デリヘルくんが聞く 突撃インタビュー!!

Q: デリバリーboys訪問時のエピソードを教えてください

A: 実際に死んでるの、ここに来て補充して帰るときに、いつもちょっと話しかけてくれたのが他の中で一番裕しかった。あと雰囲気でここ来ないと想ってたんやから。

面白いエピソードは、ここにはすこしキャラが立ってる子もいたのを見て、多分スピアのすごいボーリッシュな子で、その子が何やってるか見て、みんなびっくりして沸いて何か起きた?って笑った瞬間に帰っちゃった。(笑)何言ってた?何言ってたみない(笑)

お客様も金曜日から来るの(デリバリーboysが)わかつてから今日も違う子だけへ」と言いつながら絡んで、意外と溶け込んでてんなあと微笑ましく思ひながら見れるよ。

Q: 毎回お菓子をくれますか?

A: これにはちゃんと理由がって、Penguinのアキラさんと話ををして「わたしもあがてるわよ~」って言ってて「何ですか?」って聞いたり「何軒もまわってねえよ、頭痛かかさないか?仕事なんかから、チョココートでもあげておかないとね、疲れてるね」って言って、あか確かにわてて思って、来てくた人達の特典として、チョコレートあげやつて。チョコレート食べる1回1セット出来るね。少しでももし(チョコレート)がもらえて休憩になる所だとわかつてもらえたらしいなあって、給分は取ったほうはない(笑)

Q: コードルームを設置して変わったことは?

A: うちのお客さんたちも利用してるんだろうね、疲れが早く?でもなんだろう? ここのお店のキャラ的には、使うの?っていう人達が(笑)すごい活用されてるんだなと思ってみて。あとソノクのお客様なんかも来るから、2丁目を知っている意味もいるのかなあって。デザインも毎回変わって、それをコクトしてる人もいるみたいで「ねまだまだの前の駄のやつって?」って写真寄せられたり。たまたま豪華やつにならなかった?!(笑)ローション付きコンドームあれだけを集めても、それは対ハッセン用いんづって(笑)

あと、なんでもコンドームが配られてるの?って話しなんこもるんだけど、そりゃて結果的に思うんだよね。浮気じゃないけど、そういう話をも出来出し、話題にもなるからね、デザインは特にけだろ、ローション付かそうじやないかで争は戦にならか(笑)

イラスト系は最近増えてるやつ、こちらの子にも多いから、そちら辺のコミュニティにもなるのかなって。うちのスタッフもだけど、お客様に絵師さんが多い。うちね一枚絵を描いたら1杯タダなの。

デリヘルくん(以下d): ええ~!「うそなんですか!?!? 携きに来なきゃ!」(笑)

船橋駅(笑) 今度集まった作品でチラ展示しようと思って。

デ: わーー、いいですね!(店の作品を…alb)

A: ここ東横みたいな場所になくて、どっかで疲れたらここに来て休んで、また行っておいでて場所にしたかったんだよね。飲食さんたちってミニショーケンがあるり得意じゃない人も多いけど、たまたま飲食さん同士がかぶつたりするから、○○さんなんでもうへみたののがあったたり。一般的グレイバーの中でもちょっと特殊な事が起きたりするので、それをやれやきッケになればと思って。

Q: デリバリーboysの活動に協力しようと思ったきっかけは?

A: いろんな情報誌持って来てくれるでしょ? それみたいなかつていて、それこそsaktaのmonthly paperとか、友達がインビューセされたのもしてし、それ出したらお客様が「イケン!」って興味を持って話のキッカケにならなかったものだし、他にもいろいろ情報が載ってから、お客様が友達まで情報誌としてすぐ活用させてもらっています。

デ: 表紙もモデルのインタビューだけじゃなくて、HIVの情報などかも見たりしてますか?

A: 見る。俺一応、将後通で運営してる個人の人間なので、保健所の先生とHIV感染が増えてる話をしてて、それを予報するしないで話しても、恭でウルスルを0.00以下で抑えられるうりに来て柔らか。確かな知識として最新の情報を持つてすごい重要なって、力になるだろう、薬の作用で弱くなったり、急激に瘦せた人もいるけど、それを超えて「今抑えたいんだよね」って苦びならぬ酒飲んでる奴いるし、それでsaktaの情報誌での話だったとか、そういう人達がいるってうらやましいのが、みんなの受けになつていると思う。

Q: お店の名前のはなぜですか?

A: ドンパンって、ドンパン節っていう秋田の民謡から取った名前なのね。秋田の中で元気をつくる為に歌として広まっただんけど、それがいま全国に広がつてるというか歌ばんやりするんだけど、聞いたことある?(ドンパン節を流す)

デ: あ!ドンヤラの!?

A: そそう、あと歳重ねた人たちはヤッターマンのシリーズあるでよ?あれにドンヤラ伯爵ってのがいて、その人もコレを歌うの。だから結構アニメとかTVとか



使わせてて、海外でも知られるようになつた。でも前の山由で言つてきたいのは、うのの表記はタカナ+ひらがなが混じてるんやね、なんでかって言うと、老若男女、外国人とか全部含めて、いろんな人が来ても見えるようにカタカナ+ひらがな、そしてシバのキャラクターを好きで来てくれる人もればと願つてついたやつです。そなうから腰四匹の(キャラクター)、しかもどちらも黒ってゆう、ドン吉はんはんね(黒がドン吉、白はんく)これね、野原クロスなつていうイラストレーターの方に描いてもらつたんだけけど、そんともにドン吉のイメージでいいたら、ドン(声を叩きつける様)ばん(頭上で手を叩く様)のイメージで描いてれたの。

Q: 今、お店で(または個人的に)流行っている事はあります?

A: お店の中も流行つるのはコス(シーズンング)だけお客様が色々なお菓子(リザボト)にシーズンングかけて食べよ~って、これね山形の忍者cafeさんっていう所があつて、その忍者cafeさんがフライドポトトで色々なシーズンングを好きで来たのがきっかけつてやってて、あれこれやたら面白いだううなって、とんがりソーンで食べてこなうる? これがなん人に広め? まずこのリンゴポテ普通に食べてみて!

デ: どちら…おいしい?

A: 普通でよ? これにまずコーンポタージュ味を入れてシェイクをします(シャキシャカ)これで下味が付きました。その後にバター醤油少々、コンソメ少々…これで混ぜます(シャキシャカ)はい、食べてみて!

デ: もぐもぐ…? こ、これほ…! とんがりコーンだ!!!

A: でしょ?(笑)もう3種類頃増やす予定(バクチー、ガバオ、ペーコボト)、こうのうもんの進むるの!

デ: 新しい味を自分でつくれるっていいですね。

A: そうそう、あわ入気しないやつコレ(黒キャラメル)甘じぱつつのが苦手の人も多いくらいで、俺大好きですか、自分で減らしてんだよね(笑)

あと一時期つていうか、今もだけどスプラットランが流行つてて! ここに台のswitchが並んでみんなでやわたり(笑)飲む人はたれ飲んでたれで闘つて「大吉ね」とかで話でると、隣の「おー!!!」とかいって、あややらならしいで(笑)だから、いろんな遊びをテーマにしたもののが流行るかもね。



Q: 今後2丁目がどうあって欲しいと思います?

A: それはもう色々な人が飲みに来て欲しいってだけよね。いまソノケンさんも外国人もだいぶ増えたでよ? それに対応出来なければ、楽しもしない、寂しさだけが残つて、どんどん辞めちゃう人もいるし、だつたらば2丁目が變るといいよ? 2丁目に合せてうらが変わつてわかるような街になつてほしいと思う。まあそれは自分の目標ね、みんなにじやなく。だって外国人のお客さんが来て話せないで帰いたら、その外国人が何か面白ことを持つてかも? ないじん? そりやうの話したないじん。あと最近お話を人達が増ええて、そりやうの話を貰えるのも楽しい。お店だけしか仕事してないから、熙しあいでいるこのセンサーっていうのが残つてるんだよね。今まで少しきなつたった。外国人の方々コミュニケーションが充満したとのあの気持ちよさでなかが味わひないと少し、顔話の人達から手話を教えてもらって、なぜかそれをみんなでやでて大騒ぎが起きたるか、なかなか出来ない体験だと思う。あとママたんが飲んでる辺に連れられようよう場所であって欲しい。それにママたんが努力しなきゃいけない……だて怒るためには自分をせじめいけないから。昔のうどんって行ったら語学はあるかもしれないけど、ママが飲み方を教えてだし、ママがいろいろなことを解決できて街じゃない? で、お客様に借りて、「当たり前」で思うんじゃなくて、それちちんちん"ありがとうございます"と云ふて言えた人達だ。そういう店がいっぱいあるような街はあって欲しいよねとは思う。

Q: ドンパンCMについて教えて下さい

A: 見たことある? 最初の切って、お客様全員で「ドン」「ぱん」「ぱん」はじまよ~って言つてたのがなの。そこからお客様が出てないようになって、今度は顔を出さず音声だけにしてDJオが含まれて、最初のラジオはインタビュージャスで、職業紹介をして、こんな職業の人たちの店に来られてたがつてらうのと、その職業を加めてもうCMだった。今はBGMで使つてる部分を今が作つてくれて、ドンパン節テーマでワルツだつたり、ロッカウつたり、いろんなものを作つてて、それを活用しながら木当のDJのみない事したいねで話して、今のタチに合つた。

あと、お店の扉のところにも今回スタッフの色々な写真を撮つて加工して、1枚のポスターみたいになるようにしてんだけど、まさにそれも映像に用ひたりて。うちのそれはなんないと誰がいるかわらないうるにしているの。当日誰がいつうアレで来て欲しい! サブライズ好いんだよね。出来れば知つたばが出来やすいのかもれられないんだけど、その人だから来るっていう他に、ドン吉だから来たいっていう人達がいてくれたら嬉しくなって意も込めて。

Q: お店の告知や、宣伝等があればお頼みします。

A: さつまも言つて、東京みたいににくくて、そのもととはドンヤラ寄つてアラと帰るのがコセヒトで、門内で知つる? まさに酒屋さんに飲み屋さんのがくつついてない? アレ? だからちの7種類以上ある割もの、日本酒が不甘いの種類、でもウイスキー、あとスピリッツ系と、そしてカクテル類でい風に、いろんな飲みたいものが飲めるようになります! 初めての热闹の人達にも、絶対おいしい熱湯用意するから来みたいにして欲しい!

もんとのコミュニケーションに飢えてたし、自分を変えて思ひがければ是非遊びに来て欲しい。なんかこう距離が近い店だと思ってくれれば、0距離しゃう人なので(笑)気を抜きたから遊びに来てね。